



Bayerischer Judo-Verband e.V.

Bezirk Mittelfranken

Bezirksvorsitzender

Joachim Kröppel

Olivenweg 54

90441 Nürnberg

Tel : 0911 629040

Email: j.kroepel@t-online.de

Nürnberg, 20.12.2016

Jahresbericht 2016

Die auch heuer wieder **außergewöhnlichen Erfolge der Jugend und Erwachsenen sowie Senioren im Bezirk** will ich nicht im Einzelnen auflisten, sondern Euch allen, Athleten, Trainern und Betreuern und den Vereinen meinen besonderen Dank und Anerkennung aussprechen.

Vielleicht darf ich doch ein paar Höhepunkte exemplarisch herausgreifen:

Neben den vielen Medaillengewinnen bei Einzelmeisterschaft konnte der Bezirk sich besonders erfolgreich beim **Rene-de-Smet und Bayernpokal** präsentieren indem unsere Männermannschaft einen hervorragenden 2. Platz erreichte und unsere Damen bereits zum dritten Mal in Folge den 1. Platz erreichen konnten.

Die Mannschaft des TV 1848 Erlangen in der **1. Bundesliga**, als einzige Amateurmannschaft wie Klaus Lohrer immer explizit betont, mit traumhaften äußerst spannungsgeladenen Begegnungen.

2 Damenmannschaften in der 2. Bundesliga mit dem TSV Altenfurt unter Elli Grünwald und jetzt auch noch die Neuhauser um Achim Schauer.

Zusätzlich **1 Bayernligamannschaft** männlich, **3 Landesligamannschaften** 2 männlich eine weiblich – schon für nächstes Jahr - und nicht zuletzt unsere **Bezirksliga** sorgten heuer und sicher auch wieder nächstes Jahr für kurzweilige Judowochenenden.

So dass unser Judonachwuchs von der Jugendliga und Freundschaftsturnieren bis in die höchste Liga sich vorkämpfen kann und entsprechende Vorbilder dazu direkt vor der Haustür finden und als Trainingspartner daran wachsen kann.

Von den vielen Vorbildern möchte ich exemplarisch für unseren Bezirk nur die beiden Bauernfeinddamen herausgreifen, mit **Jana Bauernfeind** als Deutsche Meisterin U18 und ihre Schwester **Ina Bauernfeind** als 5. Bei den Kadettenweltmeisterschaften U18 in Sarajewo.

Zu guter Letzt möchte ich auch noch als Breitensportreferent bemerken, dass inzwischen auch von der **bayerischen Bodenmeisterschaft** die fränkischen Athleten nicht mehr weg zu denken sind und jedes Jahr eine wachsende Anzahl an Medaillen und Pokalen für Mittelfranken erkämpfen.



Bayerischer Judo-Verband e.V.

Bezirk Mittelfranken

Bezirksvorsitzender

Joachim Kröppel

Olivenweg 54

90441 Nürnberg

Tel : 0911 629040

Email: j.kroepel@t-online.de

Freiwilliges Soziales Jahr im Sport (FSJ)

War heuer nicht besetzt

Ehrungen

Folgende mittelfränkischen Judoka wurden 2016 geehrt:

Nicole Adler	TSV Altenfurt	Ehrennadel in Bronze
Michael Heinitz	TSV Altenfurt	Ehrennadel in Bronze
Iris Bischof	JT Ansbach	Ehrennadel in Bronze
Sebastian Harl	ARSV Katzwang	Ehrennadel in Bronze
Dirk Matiack	TV 1860 Fürth	Ehrennadel in Bronze
Brian Openshaw	TV 1848 Erlangen	Ehrennadel in Bronze
Alexander Pfennig	TV 1848 Erlangen	Ehrennadel in Bronze
Andreas Körner	VfB Forchheim	Ehrennadel in Silber
Jörg Bischof	JT Ansbach	Ehrennadel in Silber
Dr. Hermann Tischner	TV Jahn Nürnberg	Ehrennadel in Gold
Petra Pfaffl	TV Altdorf	Ehrenabzeichen Ü30 in Gold
Ines Bauernfeind	SV Neuhaus	Leistungsabzeichen in Bronze
Frank Christgau	ASV Fürth	Verleihung 2. Dan
Joachim Kröppel	ATV 1873 Frankonia	Verleihung 2. Dan
Heiko Koch	TV 1848 Erlangen	Verleihung 2. Dan
Gert Machold	TV 1848 Erlangen	Verleihung 5. Dan
Klaus Pfaffl	TV Altdorf	Verleihung 7. Dan

In Zeiten wo es immer schwieriger wird ehrenamtliche Mitstreiter zu finden und zu halten in den Vereinen ist es mir ein großes Anliegen dieses Engagement auch entsprechend zu würdigen und zu Ehren. Ohne Euch wären die Erfolge in der Mitgliedererhaltung und den erbrachten Leistungen und Erfolgen nicht möglich, vielen herzlichen Dank allen Geehrten und noch nicht Geehrten dafür.



Bayerischer Judo-Verband e.V.

Bezirk Mittelfranken

Bezirksvorsitzender

Joachim Kröppel

Olivenweg 54

90441 Nürnberg

Tel : 0911 629040

Email: j.kroepel@t-online.de

Zum Abschluss bedanke ich mich bei meinen Kollegen in der Bezirksvorstandshaft für die konstruktive und überaus produktive Zusammenarbeit und ihre Geduld und Nachsicht mit mir.

Außerdem bedanke ich mich bei allen, die unsere Arbeit in der Bezirksvorstandshaft so tatkräftig in vielfältiger Art und Weise unterstützt haben.

Durch Euer Engagement werden wir auch im Jahr 2017 ein attraktives und spannendes Vereinssportangebot und Lehrgangs- sowie Wettkampfangebot im Bezirk Mittelfranken anbieten können.

Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit den Sportlern, Vereinen und Funktionären.

Gez.

Joachim Kröppel

Bezirksvorsitzender